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Le compte du Département de l'économie et de la formation, dirigé par Christophe 
Darbellay, a été évoqué en détail par les députés jeudi après-midi.  

……………. 

Appel du pied à propos de l’aéroport de Sion 

Plusieurs députés reviennent sur l’abandon de la cantonalisation de l’aéroport de 
Sion et s'en étonnent.  

Marie-Josée Reuse (PS et Gauche citoyenne) évoque les études menées dont le coût 
s’élève à 238 000 francs.  

Aïda Lips (UDC) critique « un gaspillage des ressources » ; elle se demande pourquoi 
le Conseil d’Etat a baissé les bras dès le premier obstacle.  

Nicolas Bonvin (Le Centre) estime que le flou demeure sur l’avenir de cette 
infrastructure. 

Le conseiller d'Etat Christophe Darbellay se dit « intimement convaincu qu'il 
s'agissait d'une opportunité », mais il dit avoir tiré la prise parce qu'il n'y a pas eu les 
soutiens nécessaires. Pour l'avenir, la Ville de Sion va s'occuper de cet aéroport 
jusqu'en 2031. Ensuite, c'est l'inconnu. « Tout est possible », même la reprise par une 
grande compagnie internationale comme Vail Resorts. 

Grégory Logean (UDC) revient à la charge et fait remarquer que la consultation a été 
courte et n'a duré que trois semaines. Il demande : « pourquoi avoir lâché si vite et 
quitté l’arène ?» Christophe Darbellay lui répond : « Mais forcez-moi à rester dans 
l’arène !» Il se dit prêt à reprendre le combat. 

………….. 

 


